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AMICALE LAÏQUE LEDONIENNE JURA BASKET 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

VENDREDI 29 JUIN 2024 

G.E.S.  Lons-le-Saunier 

 

COMPTE-RENDU 

 

RAPPORT MORAL du PRESIDENT, Christian NOËL 
(voir document en annexe) 

VOTE : le rapport moral est adopté à l’unanimité 

 

 

RAPPORT D’ACIVITES du SECRETAIRE, Frédéric PETITJEAN 
(voir document en annexe) 

VOTE : le rapport d’activités est adopté à l’unanimité 

 

 

POINT FINANCIER et  

BUDGET PREVISIONNEL du TRESORIER, Matthieu GROSSET  
(voir document en annexe) 

VOTE : le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité 

 

 

VOTE DU TARIF DES COTISATIONS 2024-2025 

Le Comité Directeur présente au vote la proposition de reconduire les tarifs de la saison 2023-2024 pour 

la saison 2024-2025. Une seule modification : la cotisation « Dirigeants » de 80 € est changée en cotisation « Non 

joueurs bénévoles – Dirigeants » à 60 € pour ne pas dissuader les parents bénévoles qui veulent s’investir comme 

entraineurs, OTM ou accompagnateurs dans l’organisation des championnats. 

VOTE : le tarif des cotisations est adopté à l’unanimité 

 

 

ELECTION DU TIERS DU COMITE DIRECTEUR  

Electeurs = 165 / Quorum = 42 / Votants = 47 

TIERS SORTANT 2023-2024 

BUATOIS Ghislain 

CAUQUIL Dominique 

CHENU Claire 

GROSSET Matthieu 

JACOB Aurélien 

NOËL Christian 

SAGET Xavier 

VERAND Stéphane 

 

CANDIDATS 2024-2025 

BUATOIS Ghislain 

CAUQUIL Dominique 

CHENU Claire 

GROSSET Matthieu 

JACOB Aurélien 

NOËL Christian 

SAGET Xavier 

VERAND Stéphane 

LAZZARONI Antoine 

 

Les 9 candidats sont élus à l’unanimité 

 

A l’issue de l’Assemblée Générale le Comité Directeur se réunira pour désigner les membres de son 

Bureau Exécutif et leur fonction. Voir Procès-Verbal en annexe. 

 

 

 

 

INTERVENTION DES REPRESENTANTS DES INSTITUTIONS 

 

Jean-Yves RAVIER, Maire de la VILLE de Lons-le-Saunier 

Admiration et félicitations pour le groupe courageux qui a relevé un club au bord du gouffre.  



Félicitations pour la transparence, la clarté et la sincérité des comptes. 

Regrets pour le refus de la FFBB de montée en NF1et reproche à la FFBB d’exigences excessives nuisant 

au développement du sport féminin. 

La Ville, prête à abonder ses financements, essaiera de le faire sur les subventions ordinaires. 

 

Jean-Philippe THIRIET, adjoint aux Sports de la Ville de Lons-le-Saunier 

Félicitations, particulièrement aux bénévoles. 

Détail des subventions Ville et du plan de remboursement : subvention annuelle de 70 000 € amputée de 

10 000 € en 2023-2024 et 2024-25 et de 20 000 € en 2025-2026 

Actions dans le cadre des JO 2024 

 

Antoine JAILLET, vice-président aux sports de l’AGGLOMERATION ECLA 

Bravo pour tout et pour résultat de 100 000 € exceptionnel en une saison. 

Subvention ECLA (nombre de licenciés, d’équipes et de déplacements) = 17 190 € la plus élevée de tous 

les clubs sportifs pour ALL JB qui est 7ème en nombre de licenciés. 

Créneaux : 60 % sont dédiés aux clubs de basket de l’Agglo. Equipements, non extensibles, en rénovation. 

 

Christelle MORBOIS, vice-présidente chargée des sports du CONSEIL DEPARTEMENTAL du 

JURA 

L’ALL JB peut être fière de ses résultats sportifs, de ses bénévoles, parents et dirigeants. 

Subvention CD : reconduite + 6500 € pour TDE. 

Trésorerie : avance de 40 000 € sur subvention accordée pour soutenir la trésorerie. 

  

Gérard VERNIER, président de l’OFFICE INTERCOMMUNAL des SPORTS 

Bravo pour le travail mal récompensé de l’équipe filles de N2 

Souhait de réussite. 

Poursuite du travail collaboratif Ville-ECLA-OIS. 

 

Frédéric PETITJEAN, président du Comité Départemental de Basket du Jura 
(Secrétaire ALL JB à 100 % pour le club / Président CD Basket à distance du club) 

Niveau CD : création d’une équipe U13 féminine jurassienne gérée par Champagnole avec matchs 

tournants dans les clubs fournissant des joueuses. 

Projets du CD 2024-2025 : 4 thèmes 

 Objectif 2000 licenciés départementaux 

 Lutte sans concession contre les incivilités  

 Développement du basket 3X3 

 Développement de la filière féminine 

 

Springsfields MARIN, Président de l’A.L.L. GENERALE 

ALL Générale : soutien des sections à la section Basket, aide financière et félicitation pour redressement. 

 

RECOMPENSES 

Equipe NF2 pour sa montée sportive en NF1 : Caroline BUCHET, Mélanie PETITJEAN, Mathias 

RENAUD-GERARD  

Equipe 3 interdépartementale pour sa montée en Régionale : Claire CHENU, Marion GOUTTEFARDE, 

Aline QUEMPER (et pour leur investissement dans le club) 

U18 F et U 17 G pour leur titre de champion de BFC : Aïssa ABDELBARI 

U15 F  3X3 pour leur titre de championnes de BFC : Mélanie PETITJEAN 

U11 G pour leur titre de champion départemental : Aurélien JACOB 

 

Lettres de Félicitation de la FFBB : 

 Aurélien JACOB 

 Flore VUILLAUME 

 Anne VUILLAUME  

 

Christian NOËL, Président de l’A.L.L. JURA BASKET 

Le Président clôt l’assemblée générale par un dernier mot de remerciement aux conjoints des dirigeants pour leur 

patience et leur soutien.  

 

Le Secrétaire Dominique Cauquil, le 9 juillet 2024 

  



ANNEXES 

 

 

 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT CHRISTIAN NOËL 

 

Nous voici à la fin de la première saison complète avec la nouvelle équipe dirigeante. 

En écrivant ces quelques mots et au moment de faire le bilan mes sentiments sont partagés. 

 

TOUT D’ABORD  

Le club va mieux, juste pour rappel il y a 1 an nous n’avions pas le temps de faire une AG fin juin noyés 

dans les difficultés. 

Nous pouvons être fier de notre club, du chemin parcouru, de nos résultats sportifs et de l’image de notre 

club. 

 

Je rappelle que l’ALL JURA BASKET c’est toujours : 

 29000 H d’entrainement et plus de 410 matchs par an. 

 le Basket Santé, Adapté, Loisirs, 2 sections Collège et Lycée.  

 des participations à la politique de la ville à destination des quartiers prioritaires.  

 2 équipes championnes de Bourgogne Franche-Comté en U17 et U18 pour la deuxième fois de suite. 

 une première place de poule en NF2 et une 6ème en NM2. 

 financièrement, 230K€ de charges en moins, 90 K€ de ressources en plus et tout de même des résultats 

sportifs plus que correct. 

 

Je laisserai Matthieu Grosset vous faire un point financier et présenter le budget prévisionnel et Frédéric 

Petitjean le rapport d’activités de l’année. 

 

Nous pouvons remercier tous ceux qui nous ont permis de réussir cette première étape dans le 

redressement des comptes du club et la poursuite des bons résultats. 

 

Merci à nos Elus pour leur soutien financier et matériel même si nous aurions besoin de plus de créneaux 

d’entrainement. 

Merci à nos partenaires privés pour leurs soutiens et leur confiance dans notre capacité à rebondir. 

Merci à nos salariés et à nos joueuses et joueurs pour nous avoir fait confiance et porter haut les couleurs 

de notre club 

Merci pour l’implication des bénévoles lors de nos événements et journées sportives. 

Merci aux parents qui ont soit coaché les week-ends, soit été responsable de salle.  

Merci à ceux et celles qui ont fait des crêpes, quelle belle image pour notre club ! 

Merci à Arthur Vuillemey et à Romaric Ravier qui ont renoncé à leurs primes l’an passé et sans qui ne 

club ne serait pas reparti. 

Merci enfin à celles et ceux qui nous ont aidés et soutenus lors du match contre Meyzieu où est décédé 

Deborah  

Là encore, et grâce à eux, le club a su tenir le cap dans les difficultés. 

 

MALHEUREUSEMENT 

Cette saison c’est aussi un refus de monté de la DNCG et une filière féminine en danger. 

 

Nous avons une pensée pour les joueuses et le staff que nous laissons dans une situation inconfortable 

compliquée. 

 

Le refus de la DNCG n’a pas été anticipé et c’est une erreur de notre part. 

Cette erreur est due au fait que depuis que nous avons repris le club nous sommes toujours en train de 

courir après le temps et ce n’est pas un reproche à nous faire mais un constat. 

Nous connaissons aujourd’hui les limites sportives que nos finances nous autorisent.   

 

QUEL CAP ? 

Nous devons rester ambitieux. Mettons à profit le temps du redressement de nos comptes pour la 

structuration du club. 

 

Nous sommes inquiets pour l’avenir de la filière féminine.  



Après 4 saisons passées à former, nous ne devrions pas l’être. 

Ayant été moi-même en charge de cette filière pendant de nombreuses années, je m’interroge sur nos 

moyens, nos recrutements, notre méthode. 

Mais je suis confiant, nous avons prouvé par le passé que nous savions rebondir et trouver des solutions. 

Il va falloir encore déployer beaucoup de temps et d’énergie dans les semaines qui viennent. Mais nous sommes 

une équipe de défis. 

 

L’ALL JURA BASKET ne doit pas être juste un club de Basket, ce doit être un modèle. 

 

Nous devons être un leader positif dans notre département.  

Nous devons construire avec les autres clubs et penser la formation de nos jeunes lédoniens, jurassiens et 

Fran comtois. Là aussi nous devons penser territoire dans nos recrutements en prenant bien soin de ne pas mettre 

en danger nos clubs voisins. 

 

Nous devons apprendre à nos jeunes à bien jouer au basket : la victoire d’un match n’est pas le plus 

important, c’est la qualité de jeu. 

 

Nos équipes premières doivent être celles qui font rêver nos jeunes et celles qui nous permettent de leur 

offrir la meilleure formation possible. 

Sans elles, il n’y a pas de formation de qualité. 

 

L’ALL JURA BASKET doit aussi poursuivre et intensifier nos actions envers le sport santé, le sport 

adapté. 

Nous devons aussi travailler plus et mieux dans les actions pour les Quartiers Prioritaires de la Ville. 

 

Nous devons construire et développer notre projet pour l’insertion par le sport. C’est l’avenir de nos jeunes 

et celui qui nous permettra de maintenir les niveaux d’excellence de nos équipes premières 

 

Cet avenir nous devons bien sûr le construire dans le respect de nos valeurs qui sont l’éducation, le partage, 

la fraternité, en un mot la laïcité. 

Ces valeurs, notre sport permet de les transmettre et cela fait partie de nos missions 

 

L’ALL JURA BASKET doit rester un acteur incontournable du territoire. 

 

La saison prochaine et les suivantes vont encore être difficiles, nous le savions en reprenant le flambeau. 

Je vous promets encore beaucoup de sueur, et d’effort mais soyons vraiment fiers de nous, du travail accompli et 

de la belle image que nous renvoyons. 

 

Le Président, Christian NOËL 

 

 

 

 

RAPPORT D’ACIVITES DU SECRETAIRE FREDRIC PETITJEAN 

 

Quelle saison à nouveau ! 
 

Plus de 330 licences, ce qui fait du club l’un des premiers de la ligue Bourgogne Franche Comté. Premier 

bémol : nous avons été obligés d’arrêter les inscriptions par manque de créneaux et/ ou par manque d’encadrants. 

 

La saison sportive écoulée restera elle aussi dans toutes les mémoires ! 

6 équipes séniors engagées 

NF2 : Montée sportive en NF1 après une qualification pour les play-off  

Parcours exceptionnel. Bravo aux filles, à Caroline, Baleta, Justine, Fanta, Kesley, Eva, Axelle, Mame, Daphné, 

Clémentine et Thaïs. Bravo au staff : Pat, ses compétences et son charisme et Mathias. Mais aussi remerciements 

appuyés à Mélanie et Martial. 

Focus sur les play-off : 2 matchs à Lons. Enormément de spectateurs avec du beau basket 

NM2 : maintien avec un effectif réduit et un changement à la tête de l’équipe au cours de la saison. Bravo à 

l’équipe. Remerciements appuyés à mon ami Antoine. 

NF3 : maintien  



13 équipes de jeunes engagées dans les différents championnats, dont 5 en championnat régional 

U18F : champion régional 

U17G : champion régional  

L’ensemble des équipes a fait un beau parcours dans leur championnat respectif. 

Merci aux différents coachs, la plupart bénévoles, qui donnent sans compter.  

Et merci aux parents qui assurent des déplacements avec leur propre voiture, ce qui nous rend d’appréciables 

services dont nous leur sommes très reconnaissants. 

 

N’oublions pas le titre de champion régional Bourgogne Franche Comté 3X3 pour l’équipe U15 féminine. 

Un grand bravo. Le 3X3, discipline olympique, est en plein développement. 

 

L’école de basket a très bien fonctionné sous la houlette de Claire et de Marion. Nos jeunes licenciés ont 

participé tout au long de la saison aux plateaux organisés par le comité départemental dans tous les clubs 

jurassiens. 

Le club a toujours le Label National Ecole Française de Mini  Basket, accordé  par la fédération française de 

basket qui est je cite : « gage de sécurité, d’éducation, de confiance et de qualité »  , label conservé depuis 2001 ! 

Ce label sera à renouveler. 

 

De nombreux jeunes du club ont participé aux sélections du JURA ou de BOURGOGNE -FRANCHE 

COMTE. 

Nous avons également des jeunes au pôle espoir de Besançon et Léonore PAPUT va rentrer au pôle à la 

rentrée de septembre. BRAVO à elle ! 

 

Des résultats d’ensemble très bons, voire exceptionnels pour certaines équipes. 

Ils montrent la qualité de notre formation, qui reste l’ADN du club, et le bon travail de tous nos 

entraîneurs mais nous nous devons de vouloir toujours progresser.  

 

La formation reste donc la pierre angulaire du club : 
Deux exemples : 

La section basket du lycée Jean Michel. Cette section est maintenant reconnue officiellement académique.  

Une section basket au collège Saint Exupéry. 

 

 

Notre équipe de basket sport adapté continue de permettre à un groupe de jeunes adultes, assidus, courageux 

et plein d’enthousiasme, de pratiquer le basket ball. 

 

Et un groupe assidu garde la forme avec le basket santé autour de Mathias. 

 

Mais un club ne fonctionne pas seulement avec le sportif. Plusieurs commissions ont travaillé tout au long de la 

saison. Un grand merci à elles et à leurs membres. 

J’en citerai trois : 

Commission animation : elle a organisé le loto, le goûter de Noël, les papiers cadeaux, des repas d’après matchs, 

la présentation des équipes jeunes lors des matchs de championnat de France, la soirée festive...  

Commission buvette qui œuvre sans relâche à chaque match de championnat à domicile. 

Focus sur les groupes de parents qui sont venus en renfort pour aider et confectionner crêpes, gaufres etc. 

MERCI, MERCI ! 

Commission partenaires, autour de Matthieu et Christian. Cette commission, véritable « nerf de la guerre » fait 

un travail énorme pour fidéliser et rechercher des partenaires. 

 

Et comment ne pas relater l’aide apportée à l’organisation du Tournoi des Etoiles, autour du Comité 

Départemental, du 3 au 7 janvier 2024. 95 matchs répartis sur 5 salles. Plus de 500 personnes à loger et nourrir. 

Des finales devant 1200 personnes dans un GES chauffé à blanc. Hôtels et restaurants du secteur pleins. Que de 

très bons retours des délégations et spectateurs. 

Un énorme merci à la centaine de bénévoles qui se sont investis pour faire du TDE un événement majeur autour 

de la convivialité tout en faisant un travail rigoureux, professionnel ! 

Focus sur Eva et Rémi, que le club a mis à disposition du Comité du Jura durant un mois, qui ont fourni un 

travail énorme au niveau de la communication. 

Un événement majeur pour le comité organisateur, le club mais aussi le territoire lédonien et le département. 

Le prochain TDE se déroulera à nouveau à Lons du 2 au 6 janvier 2025. Qu’on se le dise ! 

 



N ‘oublions pas les événements réguliers organisés tout au long de la saison par un nombre conséquent de 

bénévoles autour de nos salariés. 

Merci à nos salariés pour ce qu’ils ont apporté, 

Merci à nos services civiques,  

Merci aux différentes commissions pour le travail accompli, 

Merci aux dirigeants qui n’ont pas ménagé leurs efforts, 

Merci à nos arbitres et OTM, 

Merci à nos fidèles bénévoles pour leur travail quotidien, notamment les jours de matchs et de manifestations. 

 

Notre club fonctionne bien et est une référence dans le département bien sûr mais aussi dans la Ligue Bourgogne 

Franche Comté, reconnu par la Fédération Française pour sa formation et son savoir-faire quant à l’organisation 

d’événements. Ce n’est pas forcément toujours facile mais on avance, on progresse, on s’adapte aussi mais on 

se retrouve toujours autour de valeurs fortes partagées comme l’amitié, la fraternité, le vivre ensemble et la 

Laïcité. 

 

Nous sommes aussi représentés dans différentes structures : 

- Au Comité du Jura de basket par Jean-Pascal JACOB, Gaël FAIVRE et Frédéric PETITJEAN. 

- Au Comité directeur de la Ligue BOURGOGNE FRANCHE COMTE par Frédéric PETITJEAN. 

. 

Je terminerai mon propos par des remerciements appuyés, sincères et chaleureux.  

 

DES REMERCIEMENTS 

- à nos salariés, 

- à la ville de LONS, à son maire Jean Yves RAVIER,  

- à l’Office Intercommunal des Sports, à son président Gérard VERNIER, 

- à ECLA ( Espace Communautaire Lons Agglomération), à son président Claude BORCARD et à Antoine 

JAILLET, 

- à Patrick ROY et Martine VILVERT du service des sports, 

- à leurs collègues chargés de l’entretien des salles, 

- à Monsieur le Préfet du Jura,  

- au CONSEIL DEPARTEMENTAL  du JURA, à Clément PERNOT, Cyrille BRERO, et maintenant à 

Gérôme FASSENET et Christelle MORBOIS, 

- aux conseillers départementaux des cantons lédoniens, 

- à la Direction Départementale de la JEUNESSE et des SPORTS, DDCSPP , à Romain DUPUY et à 

Patrick EBEL, 

- à la ligue Bourgogne Franche Comté de basket, à son président Bernard DEPIERRE 

- à madame RENAUD, proviseure du lycée Jean Michel de Lons, 

- à madame FLAMME, principale du collège Saint Exupéry 

- au Conseil d’Administration de l’ ALL générale, auquel le basket reste très attaché, 

- aux membres du Comité Directeur de la section, 

- aux parents qui nous aident,  

 

- à NOS PARTENAIRES privés, qui nous apportent une aide déterminante, 

 

- et surtout à tous les bénévoles du club, sans qui rien ne pourrait se faire. 

 

Le Secrétaire Général, Frédéric PETITJEAN 

 

 

 

 



BUDGET PREVISIONNEL 2024-2025 du TRESORIER MATTHIEU GROSSET 

 

 

 

 

 



TARIF DES COTISATIONS 2024-2025 

 

 

 

Procès-verbal du Comité Directeur réuni à l’issue de l’Assemblée Générale 

DESIGNATION du BUREAU EXECUTIF 2024-2025 

COMPOSITION DU NOUVEAU BUREAU EXECUTIF ELU A L’UNANIMITE 

Président : Christian NOËL 

Co-Président : Matthieu JEANGUIOT 

Co-Président : Mathias JACOB 

Secrétaire : Frédéric PETITJEAN 

Secrétaire Adjoint : Dominique CAUQUIL 

Trésorier : Matthieu GROSSET 

Membres : 

Marie-Pierre CUINET 

Lionel GRANDMOUGIN 

Aurélien JACOB 

Anne VUILLAUME 

 

A Lons-le-Saunier, le 30 juin 2024 

Le Président, Christian NOËL Le Secrétaire, Dominique CAUQUIL 

 


